

秋の相続セミナーを開催しました

11月30日、OKB ふれあい会館で「秋の相続セミナー」を開催しました。

税理士法人NEXTでは毎年春と秋に相続税セミナーを開催しており、今回も 30 名を超える多くの方にご参加いただきました。

第1部では「相続までの事前準備」と題して、弊社税理士の一川幸弘が解説しました。相続が開始するとお亡くなりになった方の財産を把握するのは難しく、近年は電子マネーや仮想通貨等お亡くなりになった方しか知りえない財産も増えてきました。財産の把握の仕方や生前にやっておくといい対策を分かりやすく説明しました。



第2部では「公証制度を利用した相続対策」と題して、弊社税理士田中健一が解説しました。なかなか馴染みのない公証人役場では確定日付や公正証書遺言を作成できる他、近年では尊厳死宣言公正証書を作成する人も増えています。遺言の作成件数は全国的に年々増えており、遺言作成の重要性を感じている人は多くいます。字が書けなくなったり、字を書くのが難しくなった、自筆の遺言で不安な方は公証人が作成してくれる公正証書遺言の作成を検討してみてはいかがでしょうか？



セミナー全体を通して、受講者から相続への関心度の高さが見受けられました。相続は、令和6年から贈与の持ち戻し制度の改正が行われ、今後相続の生前対策が難しくなってくることが予想されます。生前対策をしたい方、賢い贈与対策を検討している方はぜひ税理士法人NEXTの資産税対策室にご連絡ください。



VOL 402.JANUARY.2025
経友会 〒500-8364
岐阜市本荘中ノ町1丁目1番地



税理士法人

NEXT

TEL. 058-275-3555(代)

FAX. 058-275-3556

E-Mail. info@next-zei.jp

TEL. 058-275-3552(代)

FAX. 058-275-3556

E-Mail. Sharoushi@next-zei.jp

TEL. 058-275-3558(代)

FAX. 058-275-3556

TEL. 058-275-3550(代)

FAX. 058-275-3557

E-Mail. info@next-gifu.jp



社会保険労務士法人

NEXT

TEL. 058-275-3556(代)

FAX. 058-275-3556

E-Mail. Sharoushi@next-zei.jp

TEL. 058-275-3558(代)

FAX. 058-275-3556

TEL. 058-275-3550(代)

FAX. 058-275-3557

E-Mail. info@next-gifu.jp



行政書士法人

NEXT

TEL. 058-275-3556(代)

FAX. 058-275-3556

E-Mail. Sharoushi@next-zei.jp

TEL. 058-275-3558(代)

FAX. 058-275-3556

TEL. 058-275-3550(代)

FAX. 058-275-3557

E-Mail. info@next-gifu.jp

NEXTLINK

NEXT岐阜

本年もよろしくお願ひいたします



NEXTグループ代表 一川 明弘



令和7年 税理士法人NEXTは、開業してからおかげさまで58年を迎えます。

昨年、私たちNEXTグループは慰安研修旅行として、山口県萩市の松下村塾と秋芳洞を訪ねてまいりました。あいにく台風の影響で半分の社員が岡山で足止めになりましたが、夜には全員が集合し楽しい時を過ごし、長い間感染に悩まされたここ数年にはとても考えられないことでした。感染が拡大していくような時には、まるでこの世の終わりが来るかのように不安を感じたものでした。一方、今、世界、この国は様々な危機に迫られていると思います。国際情勢、加えて円安、政治への不信、不安を感じて我々は過ごしています。古きを訪ねよといいますが、同じような危機はこの国には何度もありました。

私たちが、なぜ旅行先に山口を選んだのかは、そうした意味も持っていました。江戸から明治に代わっていく中では、「開国」「攘夷」の葛藤の中で、人々はどう考え時代が動いていったのかを社員に知っておいて欲しいと思い、旅行先に松下村塾を選びました。松下村塾はNHKで放映された吉田松陰の私塾ですが今なお現存し、静寂の中で縁側に腰かけて思いを馳せると、寄せ集めの柱の小屋で塾生たちが熱心に講義に耳を傾けている様子が浮かびあがり、大変な不安に駆られていたその時を考えずにはいられませんでした。吉田松陰が師事した徳川幕府の大学、昌平坂学問所を統括した「儒学者佐藤一斎」は岐阜県岩村町の出身であり、吉田松陰はその孫弟子にあたり、佐久間象山は佐藤の高弟であります。吉田松陰の長州藩は明治維新の中核にもあたる藩でありますが、当時の鎖国政策の中で密航渡英し、日本の近代化に大きな影響を及ぼした長州五傑は日本国に多大な貢献を及ぼしたのですが、山口県萩市ではその軌跡、勇気に触れることができました。先の佐藤には『言志四録』があり「少なくして学べば、すなわち為すこと有り。壯にして学べば、則ち老いて衰えず、老にして学べば、すなわち死して朽（く）ちず」は誰もが自ら言い聞かせねばならない言葉ではないでしょうか。最近の社会、政治では恐ろしいほど人の心が荒れてきて、何が正義、大義なのかを見失っているような気がします。いまこそ「去聖の為に道を立てる」埋もれている先賢の歴史を受け継いで学び、生かしていくことが重要ではないかと思います。

さて本年税務においては、すでに始まっているDXの一環デジタルインボイス、ペポル、電子納税、書類電子保存がいよいよ本格稼働していきます。コンピュータシステムも大きく変化し、ネットなしでは進んで行かないためクラウドとして全面改訂となります。それにより経営者はスマホ等で自社の経営成績を確認できるようになります。これらは税理士法人がお手伝いして簡単に導入させていただけるように態勢を整えております。

事業承継をはじめとして、やり方によっては高い税金を払わねばならない相続税も十数年前から相続が増加することを予想して、専門担当者を育成し対応しております。グループ各社の業務については各社からのメッセージをお聞きください。グループの総括業務は所長の所掌でありますのでご遠慮なさらずご相談ください。

已年に因んで『によろによろと長く良いことが進んで行くように、古い皮を脱ぎ捨て』素晴らしい新しいものに変わることができるようにお祈りしております。

本年も、NEXTグループをよろしくお願ひ申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます



税理士法人 NEXT
会長 安江 靖和



2025年に変わるヒト・モノ・カネ

労働力不足にどう対応していくのかが問われる2025年。経営資源の3要素「ヒト」「モノ」「カネ」の視点から考えてみましょう。キーワードは「デジタル化」「DX」です。

● 2025年に変わる「ヒト」～75歳以上人口が全人口の約18%（約2,160万人）に～

2025年は、1947年～1949年生まれの団塊世代のすべての人が75歳を迎え、75歳以上人口が全人口の約18%（約2,160万人）になると推計されています。少子化も相まって労働力不足が加速。人の採用がさらに困難に。

● 2025年に変わる「モノ」～デジタルを活用した「モノ」の進化は止まらない！～

デジタル技術を活用した「モノ」の進化は、AIの活用と密接に関係しています。AIが搭載された家電をはじめ、顔認証機能を利用した無人コンビニや駅改札等も登場。とりわけ、2022年11月にChatGPTが登場して以来、生成AIの進化は目を見張るものがあります。テキスト生成だけでなく、画像生成や動画生成等、分野特化型の生成AIも登場。今後は、「どの生成AIを」「どの場面で」「どのように活用するか」がカギになってきそうです。

● 2025年に変わる「カネ」～「給与デジタル払い」普及元年に！？～

2024年8月、厚生労働省が「Pay Pay」を「給与デジタル払い」の事業者に初指定。これにより、希望する会社は、従業員のPay Payアカウントに給与を支払うことができるようになりました。「給与デジタル払い」を希望する人は就業者の約4割に上るとの調査もあり、2025年は「給与デジタル払い」普及元年となりそうです。

謹賀新年 本年もよろしくお願ひ申し上げます



株式会社 NEXT岐阜
代表取締役 清水 義傑



2025年は、生まれ変わる蛇のように、私たちも新たなステージへ挑戦する年！

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。2025年は「乙巳」の年。

蛇が古い皮を脱ぎ捨て、生まれ変わるように、私たちも新たな挑戦へと歩みを進めてまいります。

昨年は、AIの進化やWebアクセシビリティの義務化など、ビジネス環境が大きく変革した年でした。またWebサイトのアクセシビリティ向上、サイバーセキュリティ対策など、お客様が抱えるさまざまな課題に対して、最適なソリューションを提供しております。2025年も、引き続きお客様のビジネス成長に貢献できるよう、以下の3つの柱を軸に、サービスの向上に努めてまいります。

1. **人材の力**： 2025年問題が深刻化する中、人材の確保と育成は企業にとって喫緊の課題です。NEXT岐阜では、お客様のニーズに合った優秀な人材をご紹介し、人材派遣サービスを通じて企業の成長を後押ししてまいります。
2. **テクノロジーの力**： AI、WEB、クラウドなど、最新のテクノロジーを活用し、お客様の業務効率化を支援します。また、Web制作やサイバーセキュリティ対策を強化し、お客様の大切な情報を守り、安心してビジネスに集中できる環境を提供いたします。
3. **お客様との共創**： お客様の声に耳を傾け、共に課題解決に取り組むことで、より良い未来を創出してまいります。

2025年もNEXT岐阜は、お客様とともに成長し、社会の発展に貢献してまいります。本年も変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

あけましておめでとうございます
謹んで新年のご挨拶を申し上げます



社会保険労務士法人 NEXT
所長 高井 匠

昨年も、多くの企業がさまざまな課題に直面される中、私たち NEXT グループをご信頼いただき、誠にありがとうございました。昨年は特に、労務管理や社会保険の分野で多様な働き方に対応する動きが進む一方で、法改正の準備や対応が求められる場面も多く、企業の皆様にとって挑戦の年であったのではないかと存じます。

2025 年は、「人的資本経営」や「労務 DX（デジタルトランスフォーメーション）」といった新たな潮流が注目され、企業にとってさらなる変革と成長の機会となる年と予想されます。私たちも、皆様と共にこれらの課題に立ち向かい、法令遵守はもちろん、より働きやすい職場づくりのお手伝いができるよう尽力してまいります。

本年も引き続き、企業一社一社の声に耳を傾けながら、皆様の事業運営に寄与するパートナーとして信頼していただけるよう努めてまいります。

新しい年が皆様にとってさらなる飛躍の一年となりますことを、心よりお祈り申し上げます。本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。



新年あけましておめでとうございます！

本年もよろしくお願ひいたします！

NEXTグループ 2025 年も頑張ります！！



❤️ 2024 年の HOT なニュース ❤️

税理士法人 NEXT 職員の **一川 幸弘**さんがめでたく結婚しました！！



【コメント】 私事ではございますが、5月15日に入籍し結婚式を挙げることが出来ました。

これからは共に支え合いながら、笑顔溢れる家庭を築いていきたいと思います。

未熟な二人ですので至らぬ点もあるかと思いますが、今後とも変わらぬご厚誼ご指導の程、宜しくお願い致します。



税理士法人 NEXT 職員の **光崎 瑛祐**さんが 10月8日（火）にめでたく結婚しました！！

【コメント】 まだまだ未熟な二人ではございますが、力を合わせ明るい家庭を築いていきたいと思います。

今後も、変わらぬご愛顧とご指導を賜りますようお願い申し上げます。引き続き、精一杯努力して参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



税理士法人 NEXT 職員の **水木 大地**さんが 6月12日（水）にめでたく結婚し、長女が誕生しました！！

水木 楓菜(ふうな)ちゃん

【名前の由来】秋の紅葉のように美しく、温かく元気に明るく育ってほしいという思いを込めて名付けました。

【生まれた日】令和6年11月5日 【体重】2,449 グラム 【身長】48.5 cm

【コメント】 まだまだ未熟な二人ではございますが、力を合わせて幸せな家庭を築いていきたいと思います。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



【関与先紹介】

当事務所の関与先であります、**株式会社 SEIWA 様**が 12 月 3 日の岐阜新聞に掲載されましたので、ご紹介させていただきます。

株式会社 SEIWA

住所 : 岐阜市上土居 3 丁目 3 番 2 号
電話 : 058-233-5695
HP : <https://seiwa-gifushi.jp>



NEXT YouTube チャンネル情報

1月1日より公開予定

不動産の評価方法の基礎知識 その④～面積の大きな土地の評価～

事務所営業日

JANUARY						2025
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
				1	2	3
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

12/28~1/5：年末年始休業

1/13・成人の日

F E B R U R Y						2025
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	

2/11・建国記念の日

2/23：天皇誕生日

【編集委員】大塚・溝野・東谷・可児・栗木・下斗米